



Bruxelles, le 6 Mai 2021

## **Pour un environnement adapté et agréable, favorisant les apprentissages, dans nos écoles : un plan de renouvellement complet du mobilier scolaire de plus de 3 millions d'euros !**

**Avril 2021 : Trois écoles de la Ville ont déjà reçu leur nouveau mobilier :** les écoles primaires Charles Buls et Reine Astrid ainsi que l'Athénée Adolphe Max.

Pour éviter de gêner le bon déroulement des cours, les congés scolaires de printemps ont été mis à profit pour la livraison et le montage.

Un travail préliminaire avait été mené avec les directions d'une vingtaine d'écoles afin d'identifier les besoins de chaque établissement. La suite du renouvellement pourra donc se poursuivre sans discontinuer ces prochains mois.

L'investissement est de l'ordre de 3 millions d'euros pour ces quatre prochaines années.

« A la Ville de Bruxelles, nous déployons les grands moyens pour que notre enseignement soit dispensé dans un cadre sécurisé, agréable et fonctionnel. Cela contribue au bien être des élèves et des enseignants et favorise donc la concentration et l'apprentissage » déclare Faouzia Hariche, Echevine de l'Instruction Publique.

« Nous sommes très contents d'avoir été dans les premiers à pouvoir bénéficier de ce nouveau matériel qui permet d'égayer les classes et d'apporter un souffle nouveau au sein de notre établissement. Nous remercions Madame Hariche et la directrice générale Emilie Dupont. Nos élèves et nos institutrices sont ravies ! » explique Jessica Staquet, directrice de l'école primaire Reine Astrid.



**Contact :**

Thaïs De Bontridder, attachée de presse de Faouzia Hariche, échevine de l'Instruction publique  
0492/18.10.07 • [thais.debontridder@brucity.be](mailto:thais.debontridder@brucity.be)